

Agadir: Ouverture du premier «écolodge»

• L'établissement est situé dans la réserve de biosphère de l'arganeraie

• Le projet candidat au trophée du tourisme responsable

L'OFFRE touristique tend à se développer et à se diversifier sur la destination Agadir. Au cœur de la réserve de biosphère de l'arganeraie, et dans le pays d'accueil touristique d'Immouzer Ida Outannane, plus précisément dans le village de Tighanimine Elbaz, de la commune rurale de Drarga, s'est implanté un petit hôtel de charme aux couleurs ocre de la région. Une kasbah d'une capacité de 30 lits. Selon Hassan Aboutayeb, le promoteur du projet, il s'agit du premier écolodge au sud-ouest du Maroc intégrant une démarche de durabilité tant par sa construction que par sa gestion et son produit. De fait, l'originalité de l'hôtel Atlas Kasbah se situe au niveau notamment de la démarche environnementale entreprise par les maîtres du projet, non seulement pour construire l'établissement, mais aussi pour le gérer. "Nos services intègrent durabilité, innovation, respect de l'environnement et valorisation de la culture autochtone", indique l'hôtelier.

Pour lui, ce concept au sein de l'Atlas Kasbah passe par le respect de six critères. Il s'agit de l'économie de l'eau et de l'énergie par l'installation d'équipements adéquats. Le promoteur n'a pas oublié également la gestion des déchets, l'intégration paysagère dans son programme architectural ainsi que la sensibilisation



C'est au cœur de la réserve de biosphère de l'arganeraie, et dans le pays d'accueil touristique d'Immouzer Ida Outannane, plus précisément dans le village de Tighanimine Elbaz, de la commune rurale de Drarga, que se cache l'Atlas Kasbah, à 15 mn d'Agadir (Ph. Mac Gregor)

environnementale au sein de l'établissement. La démarche écolo des promoteurs est également présente dans la politique d'achats, privilégiant les produits du terroir ou dotés d'un label environnemental.

Fort de ces dispositions, l'hôtelier a présenté la candidature de son établissement au trophée du tourisme responsable de l'Office national marocain du tourisme (ONMT). Aujourd'hui, l'Atlas Kasbah est finaliste et peut-être aura-t-il la surprise d'être le vainqueur de l'opération à l'occasion des très prochaines assises du tourisme en ce mois de juin.

Ce n'est pas par hasard si Hassan Aboutayeb s'est lancé dans la réalisation de ce projet. Il est spécialiste, tout

comme son épouse, en développement touristique durable et a à son actif une longue expérience professionnelle dans le secteur. Dans son parcours, il a eu la chance, pour la réalisation de son hôtel, de bénéficier d'un soutien financier de 200.000 DH du Conseil régional du Souss-Massa-Draâ dans le cadre du programme de développement de la microentreprise touristique dans la région. L'association Souss-Massa-Draâ Initiative lui a aussi accordé un prêt d'honneur de 100.000 DH. L'investissement global pour réaliser le projet s'est élevé à trois millions de DH. □

**De notre correspondante,
Malika ALAMI**